



すみれ4階 外出レク

色づき始めた街路樹を車窓から眺めながら伊丹昆陽イオンへ外出レクを実施しました。

参加された入居者の方々も季節を感じながらイオンモール内で好きな食べ物を選んでドーナツやケンタッキーフライドチキンを美味しく食べていました。また、好きなお菓子を職員と一緒に探しながら施設では見れない笑顔を見ることが出来ました。



ケアハウス 外出レク

11月27日に市内の和食処『和平』まで行きました。

普段とは違った雰囲気でお寿司やお刺身、天ぷらなど豪華なお弁当を食べ「美味しいわ。」「来られてよかったわ。」と、皆様の笑顔が沢山見られました。

移動中も紅葉の景色を楽しむことができ、楽しいひと時を過ごして頂けたと職員の喜びにもなりました。



結いホーム 外出レク

10月は淡路島まで外出に行きました。ウェスティンホテルで美味しい食事を頂き、植物園でお花をみて、帰りにはサービスエリアでお買い物を楽しみました。

11月は万博公園へ行き、太陽の塔の前で記念撮影をしました。



宝塚すみれ保育園 収穫感謝祭

収穫感謝祭では豊かな実りを喜び、神様からの恵みに感謝して、礼拝を行いました。そして家庭から持ち寄った野菜や果物を包み、絵のプレゼントと共に、ご入居者の方々へ届けに行きました。

5月にも花の日に訪問させていただきましたが、ドキドキしてしまい、なかなか渡すことができなかった子どもたち。今回の訪問ではすすんで渡しに行ってくれる姿も見られ、成長を感じました。

ご入居者の方々の笑顔もたくさん見ることができ、子どもたちの成長も感じることができた収穫感謝祭となりました。



俳句・川柳・短歌コーナー

多くの投句ありがとうございました。



・京の夏 五山送り火 赤々と
・夜堂と焦がす 光と闇と

畑井 博

・うらやまし こけてすぐたふ 孫の足
・ありがとう 素直に言える デイサービス

太田 辰男

・見わたせば 映ゆる紅葉や 瀧の音
・店さきに 並ぶフルーツ 秋の色

影山 孝子

愛媛県

私の故郷紹介

関西採用センターの丸山祐輔です。

私の愛媛歴は18年で、高校卒業まで愛媛県の今治市に在住していました。

ちなみに、愛媛県の料理が食べたい場合は大阪の西中島にある「媛」がお勧めです。B級グルメで焼き豚卵飯とい



丸山祐輔



う超絶美味なソウルフードがあります。「重松飯店」が発祥の地なので、今治旅行に行く事があれば足を運んでご賞味下さい。

まだまだ語りつくせない程ですが、魚と酒が無限に美味しいエリアです。意外と近いのでいつでも遊びに行ってみて下さいね。今治駅でバリさんをお迎えしてくれますよ。

法人本部 人事企画部 関西採用センター 眞田航介です。

愛媛県松山市について紹介します。

愛媛県には特産品がいっぱいあります。おいしい食べ物がある中今回お勧めするのが鯛めしです。瀬戸内海で育った新鮮な鯛の刺身を使った鯛めし。鯛の切り身を醤油、みりん、たまご、ごま、だし汁などで調味したタレに漬け込みます。漬け込んだ鯛をそのままアツアツご飯にのせて食べると口いっぱいに鯛の旨さが広がります。生の鯛めしは愛媛独特の食べ方。機会があれば是非ご賞味ください。



編集後記

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。皆様、いかがお過ごしでしょうか？

2020年は東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。

観戦チケットに当選された方は8月の開会式が楽しみです。私は暑いのが苦手なのでTVでゆっくりと観戦したいと思います。

さて今号の「やよいの宙」は、収穫感謝祭で園内保育の子ども達にご入居者に果物を渡している様子やご入居者が外出行事で楽しんでおられる様子を掲載させていただきました。いかがでしたか？園内に保育所があることで多世代交流ができ、普段とは違うご入居者や子ども達の笑顔を見ることが出来ます。

2020年も皆様が笑顔で過ごせるように様々な行事を企画してまいります。「いろいろな事をして欲しい」というご要望がありましたら、職員に声を掛けて下さい。よろしくお願ひ致します。

※誌面に掲載している写真は、予めご本人・ご家族の承諾を得ています。(尚クルーズ制作)

設えコンテスト



最優秀賞



すみれ 3F

優秀賞



結い 4F



サービス向上委員会は3年前から「ご入居者に快適に過ごしていただくための環境づくり」を目的として、里全体で「設えコンテスト」を実施しています。皆様は「快適で過ごしやすいところ」と言えば、どこが思い浮かびますか？ 私だったら自分の家のソファが浮かびます。

そういったことをご入居者にお聞きしたり、職員皆で考えて、よりよい環境づくりを提供できるように施設全体で取り組んでいます。興味がある方は他のフロアもぜひご覧下さい。

園内学会

ご利用者へのサービスの質の向上や、職員の資質向上のため、日ごろの成果を発表する宝塚聖隷の里学会を開催しました。8つの職場が発表し、下記の3題が入賞しました。最優秀賞は2月に静岡県浜松市の聖隷福祉事業団の本部でも発表を行います。今後も新しい気づきや、サービス・資質向上に取り組んでいきたいと思ひます。



優秀賞

ケアプランセンターすみれ
「水害・土砂災害にも動じない
居宅介護支援事業所を目指して
～災害時ケアプランへの第一歩～」



最優秀賞

食事委員会
「おいしく食べて健康維持」

優秀賞

結いホーム宝塚
ケアサービス課 4階
「～ボラーレ～
フラメンコで生活に彩りを」

宝塚保育学会

日々の気付きから、よりよい保育を求めて保育者の専門性を高めることを目的とし、保育学会も行っています。今年は発表の内容をみんなで分かち合い、深めるために、グループワークの時間を設けました。感想や質問等を積極的に意見交換することで、各保育園での取り組みを知るだけでなく、共に分かち合うことができたのではと思ひます。

